
  
 

 
 
  

 Ata de Reunião 1 

 Ao quarto dia do mês de abril do ano de dois mil e vinte e quatro, às nove  horas e 2 

quarenta e dois minutos, os membros do Comitê da Bacia Hidrográfica do Rio 3 

Araguari e convidados se reuniram para 1ª Assembleia Geral Ordinária de 2024, 4 

realizada na modalidade presencial, na Câmara Municipal de Indianópolis - MG, 5 

rua Saint Clair, n° 207, Indianópolis – MG, para discutir os seguintes pontos da 6 

pauta, que foram encaminhados anteriormente a todos os membros: Item 01 – 7 

Abertura da sessão e verificação de presença e quórum; Item 02 – Discussão 8 

e deliberação da ata da 1ª Assembleia Geral Extraordinária   (23/02/2024); Item 9 

03 – Comunicado dos Conselheiros; Item 04 – Leitura do expediente e das 10 

comunicações da ordem do dia; Item 05 - Discussão e  Deliberação da 11 

Entidade Equiparada do Comitê (indicação ou edital); Instituição de Comissão 12 

Julgadora do processo de equiparação; Item 06 – Discussão Ofício 13 

IGAM/DGAS nº 1/2024; Item 07 - Apresentação do Plano de Trabalho do Fórum 14 

Nacional de CBH para biênio 2024/2025; Item 08 – Discussão e deliberação 15 

sobre o custeio de viagens de Maurício Scalon, para os compromissos do 16 

FNCBH no corrente ano; Item 09 – Discussão e deliberação sobre custeio dos 17 

conselheiros nas atividades do FNCBH; Item 10 – Discussão e Deliberação do 18 

“ad referendum” Deliberação CBH Araguari nº 184, de 19 de março 2024 – que 19 

aprova o Relatório Anual de Execução do Planejamento Orçamentário, 20 

exercício 2023 da ABHA Gestão de Águas; Item 11 – Discussão e Deliberação 21 

do “ad referendum” Deliberação CBH Araguari nº 185, de 19 de março de 2024 22 

– que aprova o Relatório Anual de Execução do Plano Plurianual de 23 

Aplicação, exercício 2023 da ABHA Gestão de Águas; Item 12 - Discussão e 24 

Deliberação DN nº 78 CERH – MG; Item 13 - Comunicação das Câmaras 25 

Técnicas, GACG e GTs; Item 14 - Entrega do Produto diagnóstico das quedas 26 

do Rio Claro; Item 15 -  Outros assuntos. Membros presentes: Tayná Uber da 27 

Silva (IGAM), Bruno Neto de Ávila (SEMAD), Paulo Rogério da Silva (SEMAD), 28 

Hideraldo Buch (SES), Dayane Aparecida Pereira Paula (IEF), Alberto José de 29 



  
 

 
 
  

Almeida (Emater), Sérgio Luiz Quirino de Melo (PMMG), Wilton José Fernandes 30 

(PCMG), Rugislaine Dias Alves de Zoppa (IMA), Idea Pereira Chaves Abdulmassih 31 

(IMA), Bruno Gonçalves dos Santos (Prefeitura Municipal de Araguari), Marinho 32 

Martins Severino Segundo (Prefeitura Municipal de Sacramento), Marcos Magno 33 

da Gama (consórcio intermunicipal para o Desenvolvimento Ambiental Sustentável 34 

- Inter-ambiental), Kassio Henrique Gama Souza (consórcio Intermunicipal Região 35 

Integrada de Desenvolvimento Sustentável – Rides), Augusto Peres Arruda 36 

(Prefeitura Municipal de Serra do Salitre), Murielle Cristine Costa Melo (Cispar), 37 

Adairlei Aparecida de Silva Borges (Município de Indianópolis), Luiz Antônio 38 

Centenaro (Prefeitura Municipal de Pedrinópolis),  Maurício Marques Scalon 39 

(Fonasc – CBH), Antônio Giacomini Ribeiro (Fonasc - CBH), Cordélia Alves Rios 40 

(Instituto de Desenvolvimento Estratégico de Araxá - IDEA), Antônio Geraldo de 41 

Oliveira (COOPERCAC), João Eduardo Della Torres Ferreira (ABES), Sylvio Luíz 42 

Andreozzi (UFU), Fernando Cezar Juliatti (ABRAEI), Dênio Drummond Procópio 43 

(CEMIG), Claudiano do Amaral Souza (UEH Miranda), Sérgio Segantini Bronzi 44 

(ACA), Jadir Silva de Oliveira (SIAMIG), Thiago Felipe Alves Batista (Sindicato 45 

Rural de Uberlândia), Celismar Costa Melo (DEMAE Uberlândia - MG), Marly 46 

Rodrigues Neves (SAE Araguari - MG), Angelica de Cezaro Behrend (Rio Branco 47 

Alimentos S.A.). Convidados: Thiago Alves Nascimento (Abha), Ronaldo Barbosa 48 

(Abha), Sândra Lúcia Vieira (Abha), Lilian Akegawa (Abha), Hygor Siqueira (Abha), 49 

Lara Freitas (Tanto expresso), José Fernandes (Vereador Indianópolis - MG), 50 

Warley F. Silva, Leocádio Alves Pereira (Abha), Antônio Reinaldo Caetano (Abha), 51 

Vicente Lima (SAE Araguari - MG), Lindomar Amaro Borges (Prefeitura de 52 

Indianópolis - MG), Mariavânia Márcia Borges Amaro (Secretaria de Saúde de 53 

Indianópolis - MG), Luiz Alberto de Freitas Filho (IEF), Thiago Silva Rodrigues 54 

(PMI), Lindomar José dos Reis (Vereador Indianópolis - MG), Marcos Alves da Silva 55 

(AZM TANK) e Patrik Ferreira Silva (AZM TANK). Item 01 – Abertura da sessão e 56 

verificação de presença e quórum - O Presidente, Sylvio Andreozzi, em segunda 57 

chamada, verificando a existência de quórum, iniciou a reunião às 09h42min, 58 



  
 

 
 
  

agradecendo a presença de todos, em especial a do prefeito e vereadores de 59 

Indianópolis - MG, por estarem presentes e cederem o espaço para a reunião. Item 60 

02 – Discussão e deliberação da ata da 1ª Assembleia Geral Extraordinária de 61 

2024 (23/02/2024) - O Presidente, Sylvio Andreozzi, colocou em discussão a 62 

aprovação da ata da 1ª Assembleia Geral Extraordinária de 2024, ocorrida em 63 

23/02/2024, sendo aprovada, sem contribuições dos conselheiros e com a 64 

abstenção dos conselheiros Augusto Arruda (Prefeitura Municipal de Serra do 65 

Salitre), Bruno de Ávila (SEMAD) e Marly Neves (SAE Araguari – MG).  Item 03 – 66 

Comunicado dos Conselheiros – O presidente, Sylvio Andreozzi, abriu a palavra 67 

aos presentes; o representante do DMAE de Uberlândia – MG, Celismar Costa 68 

Melo, relatou que vindo de Belo Horizonte – MG, passou por Pratinha e viu o trecho 69 

onde está ocorrendo as obras definidas pelo Comitê, mostrando sua satisfação em 70 

ver que as coisas estão realmente acontecendo. O representante do Fonasc-CBH, 71 

Mauricio Marques Scalon, informou aos membros, que no 1º Encontro Regional dos 72 

Comitês de Bacias, na região Sul, saiu uma carta com aval do Fórum Nacional, que 73 

foi encaminhada à comissão do meio-ambiente do senado, a respeito da intenção 74 

de restringir recursos em relação a verba dos municípios alagados, assunto que 75 

vem tramitando junto ao congresso. Marcos Magno da Gama, Inter-Ambiental, 76 

comentou sobre um projeto, a fim de realizar uma ação concreta na questão de 77 

saneamento básico de resíduos na construção civil. Item 04 – Leitura do 78 

expediente e das comunicações da ordem do dia – A Secretária, Adairlei 79 

Aparecida da Silva Borges, fez a leitura do expediente e das comunicações da 80 

ordem do dia, os quais foram encaminhados aos membros anteriormente. Item 05 81 

– Discussão e Deliberação da Entidade Equiparada do Comitê (indicação ou 82 

edital); Instituição de Comissão Julgadora do processo de equiparação – O 83 

Presidente, Sylvio Andreozzi, informou que o assunto já havia sido discutido na 84 

Assembleia passada; convidou o Presidente do Conselho de Administração da 85 

Abha, Reinaldo Caetano, para fazer a apresentação; Reinaldo fez um 86 

rememorando de sua trajetória e de como nasceu o Comitê do Araguari e a Abha 87 



  
 

 
 
  

Gestão de Águas. O diretor presidente da Abha, Thiago Nascimento, tomou a 88 

palavra e falou sobre a importância da parceria entre o CBH Araguari e a Abha, 89 

sobre os investimentos já feitos e que estão ocorrendo, por meio de projetos.  90 

“Agradeceu a presença de todos, em especial a do Reinaldo Caetano, expondo sua 91 

alegria por existir pessoas engajadas em iniciar novos processos para chegar onde 92 

chegaram; “A importância dessa pareceria (CBH e Abha), importância dessa 93 

junção, importância desse andar juntos, buscando toda maturidade de gestão, todo 94 

um horizonte de gestão melhorado, para que a gente possa ter resultados efetivos, 95 

quando a gente trás essas informações é para que a gente possa desmitificar 96 

algumas questões, nós lembramos que o comitê teve um momento nessa história 97 

em que ele não tinha recurso suficiente para entrega, para atividade que é o 98 

administrativo e ele veio meio que sempre esperando um futuro, e chegou agora 99 

com a inclusão desses novos comitês, agora neste momento nós temos a condição 100 

de nos unirmos, temos a condição de sermos uma entidade equipara aqui nos PN’s 101 

para dar mais vazão nos investimentos, então o comitê ao longo dos anos ele tem 102 

trabalhado, tem planejado e quando ele coloca (slide) quase 20 (vinte) milhões de 103 

investimentos, realmente são quase 20 (vinte) milhões de investimentos, mas como 104 

estava muito pulverizado a gente acaba não contabilizando isso, nós fizemos esse 105 

exercício para demostrar a vocês que só em Araguari, nós já temos, já foi 106 

contratado, inclusive o início de processo de trabalho, execução do cadastro de 107 

rede  e ficou em quase 4 (quatro) milhões e 600 (seiscentos) mil reais; todos aqui 108 

sabem e tem conhecimento do cadastro de rede, estão fazendo um mapeamento 109 

das redes fluviais, pluviais e de esgoto, que nada mais é que scaner das vias, nós 110 

(comitê) investimos no cadastro um montante de mais de 350 (trezentos e 111 

cinquenta) mil reais; também está em andamento a elaboração e execução do 112 

projeto executivo; esse comitê teve uma importante decisão em tempos atrás 113 

quando começou uma pressão para que o dinheiro, recurso que estava se 114 

acumulando por falta de pessoal, para ele ser empenhado e investido foi se falado 115 

“Vamos fazer obras, vamos construir obras”, naquela época a coordenação: “Não, 116 



  
 

 
 
  

nós vamos fazer do jeito que o comitê entende, vamos planejar primeiro”  por isso 117 

o cadastro de rede e depois uma elaboração de estudo e concepção, o cadastro de 118 

rede que traz a foto daquele que é o básico, do que estão passando ali nas redes, 119 

o estudo de concepção traz qual é a viabilidade de se fazer um tratamento, um 120 

esgotamento e qual é a melhor metodologia empregada, então nós estamos nessa 121 

fase aqui para que o comitê depois de receber esse projeto possa tomar a decisão 122 

de investir na obra, acabar com esse passivo, tanto em recurso quanto em 123 

investimento em saneamento; Campos Altos já está acontecendo, estamos 124 

esperando o projeto executivo, Ibiá também já foi feito o cadastro de rede, 125 

contabilizando mais de 260 (duzentos e sessenta) mil reais; o que nós vamos 126 

receber desse estudo? Qual é a melhor metodologia, quanto que vai custar o 127 

tratamento, quanto que vai custar terminar a rede de coleta e fechar o ciclo de 128 

saneamento; Indianópolis já recebeu o cadastro de rede, com mais de 260 129 

(duzentos e sessenta) mil reais; também está participando do estudo de elaboração 130 

de concepção, projeto básico e que vai dar condição de saber onde o município 131 

pode investir nessa área e o comitê pode ser parceiro; Nova Ponte também recebeu 132 

o cadastro de rede, já foi finalizado perfazendo mais de 880 (oitocentos e oitenta) 133 

mil reais; também está recebendo o nosso projeto de estudo e concepção que está 134 

em execução, até então já investimos 370 (trezentos e setenta) mil reais, ainda tem 135 

mais um rol para o final desses contratos, mas estamos falando de 600 (seiscentos) 136 

mil reais divididos pelos 6 (seis) municípios; Patrocinio já iniciou o cadastro de rede 137 

com grande esforço do comitê de Araguari e do PN1, como do IGAM, Ministério 138 

Público, como todos os entes que fazem parte, que apoiam o sistema de recursos 139 

hídricos, conseguimos fazer esse estudo para que o município recebesse esse 140 

projeto tão importante, com mais de 2 (dois) milhões e 800 (oitocentos) mil reais; 141 

Em Pedrinópolis o  cadastro de rede já foi finalizado com mais de 350 (trezentos e 142 

cinquenta) mil reais; também já na parte de levantamento da concepção para 143 

receber projeto para o município, o comitê  poder planejar essa parceria já para 144 

poder ir para uma obra; Também estão recebendo implementação de resíduos de 145 



  
 

 
 
  

esgoto, em execução, com mais de 2 (dois) milhões e 700 (setecentos) mil reais, 146 

quando a gente fala na rede coletora, muitos municípios ainda tinham a deficiência 147 

de se fazer as redes coletoras, como dizem: saneamento está de baixo da terra, 148 

ninguém dá muita importância; Perdizes também já está com o cadastro executado 149 

com mais de 650 (seiscentos e cinquenta) mil, recebendo também o estudo e 150 

concepção com mais de 370 (trezentos e setenta) mil reais, ainda com um restante 151 

para finalizar este ano; Pratinha já executou o cadastro de rede, iniciando o estudo 152 

de concepção com mais de 280 (duzentos e oitenta) mil reais, a implementação 153 

das redes coletoras está em execução com mais de 1 (um) milhão e 600 154 

(seiscentos) mil reais; Santa Juliana já recebeu cadastro de rede, recuperação 155 

ambiental do lixão, com mais de 800 (oitocentos) mil em investimentos, temos a 156 

elaboração e concepção do Projeto Básico Plano Executivo em andamento já com 157 

mais de 230 (duzentos e trinta) mil reais;  Serra do Salitre já fez seu cadastro de 158 

rede, está também sendo contemplado pelo estudo de concepção; Em Tapira o 159 

cadastro foi finalizado em 2021 (dois mil e vinte um) com mais de 350 (trezentos e 160 

cinquenta) mil reais, já está na elaboração de sua concepção com mais de 230 161 

(duzentos e trinta) mil reais. Então quando a gente pega todo esse universo e 162 

entende o planejamento do comitê, nós vamos fazer estudos, a partir dos estudos 163 

o município terá condições de planejar melhor, de ter a foto de sua situação da 164 

coleta do tratamento, o comitê pelo Plano Diretor tem aderência a esse tipo de 165 

projeto, então decidiu ali investir, no segundo momento já percebendo as 166 

dificuldades, qual caminho, qual horizonte ele deve tomar, o que ele precisa, o 167 

comitê também entendeu o planejamento que os estudos de concepção seriam 168 

interessantes a continuidade desse investimento naquelas cidades, além disse tudo 169 

a gente fecha o ciclo, pelo menos para essas cidades no primeiro momento, que 170 

nesses municípios já temos um investimento de quase 20 (vinte) milhões de reais, 171 

estamos aguardando receber os estudos de concepção, que são os projetos para 172 

serem executadas obras, e há uma possibilidade até então no investimento 173 

aproximado de 70 (setenta) milhões de reais; com 70 (setenta) milhões de reais 174 



  
 

 
 
  

segundo estudos que estamos levantando, aquilo que está sendo preparado, o 175 

comitê tem a oportunidade de sanar todo esse passivo; aqui como já foi falado para 176 

a Diretoria a uma grande oportunidade de pegar o passivo do comitê, que tanto se 177 

fala, estamos falando de 60 (sessenta) milhões de reais, o comitê senta, decide 178 

qual é o planejamento que ele quer, mas o recurso já dá para terminar toda a obra, 179 

desde o cadastro de rede até entregar uma obra ao município; em 2023/24/25, nós 180 

temos uma requisição de 600 (seiscentos) mil reais para entregar aos projetos 181 

básicos daqueles municípios, o cadastro de rede de Patrocinio já está contratado; 182 

o de Araguari começando esse ano, passando para 2025 (dois mil e vente cinto). 183 

Então 1 (um) milhão e 800 (oitocentos) mil reais esse ano e 2 (dois) milhões e 700 184 

(setecentos) mil reais no ano de 2025; até o final desse mês já temos: o final da 185 

execução do PIP do Capão da Erva; gerenciamento para as obras de cadastro de 186 

rede em Tapira e Araguari; e o ato convocatório das obras de Tapira. Então nesse 187 

momento, quis trazer aos senhores o entendimento de onde vocês estavam, como 188 

se iniciou, como veio andando esse planejamento, onde estamos hoje e qual 189 

oportunidade nós temos, devolvo a palavra ao concelho”. O Presidente, Sylvio 190 

Andreozzi, deu continuidade ao assunto em pauta, perguntando à plenária, se 191 

todos tiraram seus esclarecimentos, não tendo questões a esclarecer, colocou em 192 

processo de votação par decisão sobre a indicação da Abha Gestão de Águas ou 193 

abertura de edital para processo seletivo, por maioria total de votos, foi aprovado o 194 

processo de indicação da Abha Gestão de Águas. O Presidente, Sylvio Andreozzi, 195 

abriu a palavra aos presentes, para que se voluntariassem em compor a Comissão 196 

Julgadora do processo de equiparação, a comissão foi formada por: Dayane 197 

Aparecida Pereira Paula (IEF) e Bruno Neto de Ávila (SEMAD), do Poder Público 198 

Estadual; Bruno Gonçalves dos Santos (Prefeitura Municipal de Araguari) e Adairlei 199 

Aparecida de Silva Borges (Município de Indianópolis), do Poder Público Municipal; 200 

Claudiano do Amaral Souza (UEH Miranda) e Jadir Silva de Oliveira (SIAMG) do 201 

Usuários; Cordélia Alves Rios (Instituto Ambiental Araxás) e Fernando Cezar Juliatti 202 

(ABRAEI) da Sociedade Civil. Item 06 - Discussão Ofício IGAM/DGAS nº 1/2024 203 



  
 

 
 
  

– O Presidente, Sylvio Andreozzi, informou que o ofício é um esclarecimento a uma 204 

solicitação feita pelo conselheiro Hideraldo Buch (SES), sobre sua participação no 205 

Fórum Nacional de Comitê de Bacias Hidrográficas. Foi passada a palavra para 206 

Hideraldo Busch, que fez os esclarecimentos sobre sua participação. O Presidente, 207 

Sylvio Andreozzi, perguntou a assembleia se havia algum questionamento a ser 208 

feito sobre o conteúdo do ofício, não havendo, deu continuidade aos itens de pauta. 209 

Item 07 - Apresentação do Plano de Trabalho do Fórum Nacional de CBH para 210 

biênio 2024/2025 – O representante do Fonasc-CBH, Mauricio Marques Scalon, 211 

falou que está com a responsabilidade de coordenar o Fórum Nacional de Comitês 212 

de Bacias Hidrográficas, de uma maneira didática apresentou o que pretendiam 213 

para a organização dessa gestão no ano de 2024 e 2025, fez a leitura do Plano de 214 

Trabalho, dando os devidos esclarecimentos e explicações. O Presidente Sylvio 215 

Andreozzi, abriu a palavra aos presentes para questionamentos e dúvidas. A 216 

representante do Instituto de Desenvolvimento Estratégico de Araxá (IDEA), 217 

Cordélia Alves Rios, questionou qual o retorno que traria direto para o CBH 218 

Araguari, pois o custo irá sair do mesmo; Mauricio Marques Scalon disse quais 219 

seriam os retornos para os CBHs.  Item 08 – Discussão e deliberação sobre o 220 

custeio de viagens de Maurício Scalon, para os compromissos do FNCBH no 221 

corrente ano e Item 09 – Discussão e deliberação sobre custeio dos 222 

conselheiros nas atividades do FNCBH – O Presidente, Sylvio Andreozzi, 223 

questionou aos presentes se poderia colocar em discussão as duas minutas de 224 

deliberação sobre custeio, item 08 e 09, sendo respondido pelos presentes que sim; 225 

após, fez uma breve contextualização sobre as solicitações realizadas pelos 226 

conselheiros Maurício Scalon e Hideraldo Buch, os quais também se manifestram, 227 

após todos os questionamentos apresentado e todas as explicações, foi colocada 228 

em deliberação a minuta sobre o custeio do senhor Maurício Scalon, sendo 229 

aprovada pelos presentes; após, foi colocada em deliberação a minuta sobre o 230 

custeio do senhor Hideraldo Buch, que foi reprovada pelos presentes.–  Item 10 – 231 

Discussão e Deliberação do “ad referendum” Deliberação CBH Araguari nº 232 



  
 

 
 
  

184, de 19 de março 2024 – que aprova o Relatório Anual de Execução do 233 

Planejamento Orçamentário, exercício 2023 da ABHA Gestão de Águas – O 234 

Presidente, Sylvio Andreozzi, contextualizou a Deliberação do CBH Araguari nº 184 235 

“ad referendum”, informou para a plenária que em reunião da diretoria no dia 19 de 236 

março de 2024, foi autorizado o “ad referendum” que aprova o Relatório de 237 

Execução do Plano Orçamentário Anual, exercício 2023, da Entidade Equiparada - 238 

ABHA Gestão de Águas, explicando que o ex presidente do comitê, Bruno Goçalves 239 

analisou os documentos e concordou com todas as anotações nele contidas, já que 240 

o exercício de 2023, esteve à frente de janeiro até setembro. O Presidente, Sylvio 241 

Andreozzi, colocou em deliberação a Deliberação do CBH Araguari nº184, que foi 242 

referendada pela plenária. Item 11 - Discussão e Deliberação do “ad 243 

referendum” Deliberação CBH Araguari nº 185, de 19 de março de 2024 – que 244 

aprova o Relatório Anual de Execução do Plano Plurianual de Aplicação, 245 

exercício 2023 da ABHA Gestão de Águas – O Presidente, Sylvio Andreozzi, 246 

contextualizou a Deliberação do CBH Araguari nº 185 “ad referendum” informou a 247 

plenária que em reunião da diretoria no dia 19 de março de 2024, foi autorizado o 248 

“ad referendum” que aprova o Relatório Anual de Execução do Plano de Aplicação 249 

Plurianual, exercício 2023, da Entidade Equiparada – ABHA Gestão de Águas, que 250 

de igual forma foi analisado pelo ex presidente do comitê, Bruno Gonçalves, que o 251 

aprovou. O Presidente, Sylvio Andreozzi, colocou em deliberação a Deliberação do 252 

CBH Araguari nº185, que foi referendada pela plenária. Item 12 – Discussão e 253 

Deliberação DN nº 78 CERH – MG – O Presidente, Sylvio Andreozzi, 254 

contextualizou a minuta da Deliberação do CBH Araguari, após algumas alterações 255 

no texto, sugeridas pela plenária, ficou estabelecido que a Câmara Técnica e 256 

Assuntos Institucionais e Legais (CTIL) irá fazer uma análise sobre as alterações 257 

propostas pelas DN nº 78 CERH-MG e seus principais impactos junto ao Regimento 258 

Interno do Comitê, Após a retificação do texto da minuta, o Presidente, Sylvio 259 

Andreozzi, colocou em deliberação a Deliberação do CBH Araguari que foi 260 

aprovada pela plenária. Item 13 – Comunicação das Câmaras Técnicas, GACG 261 



  
 

 
 
  

e GTs – O Presidente, Sylvio Andreozzi, convidou os coordenadores das Câmaras 262 

Técnicas, GACG e Grupos de Trabalho, para comunicar as atividades de suas 263 

coordenações. A coordenadora da CTOC e coordenadora do GACG, esclareceu 264 

que há membros novos e por este motivo é importante uma capacitação, informou 265 

à plenária que o Igam disponibilizou uma capacitação para o dia 22 de março de 266 

2024, de forma on-line, sobre Contrato de Gestão para os membros do GACG, que 267 

será comunicada em breve a todos os conselheiros e que está aguardando retorno 268 

do Igam sobre a capacitação para a CTOC  Item 14 - Entrega do Produto 269 

diagnóstico das quedas do Rio Claro – O Presidente, Sylvio Andreozzi, convidou 270 

o Sr. Luiz Alberto de Freitas Filho atual Coordenador do Núcleo de Biodiversidade 271 

- NUBIO da URFBIO Triângulo, e entregou o diagnóstico das quedas do Rio Claro. 272 

Item 15 – Outros Assuntos. O Presidente, Sylvio Andreozzi, convidou a plenária 273 

para uma visita técnica junto à Estação de Tratamento de Esgoto de Indianópolis – 274 

MG. 275 
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